

**CONSEIL MUNICIPAL**

Ludothèque de Saint-Imier  
**Le comité recherche de nouveaux membres**

**Le comité de la ludothèque, après plus de 20 ans de service, souhaite passer le flambeau. En effet, afin que son service bénévole ne s'éteigne pas définitivement, le comité en place recherche de nouveaux membres. Objectif de la nouvelle équipe : développer le potentiel de la ludothèque.**

Le service offert par la ludothèque à tous les enfants, non seulement de Saint-Imier mais également de tout le Vallon, est très précieux. Il offre l'accès à plus de 1400 jeux et jouets, à un prix modeste (CHF 30.- 1er enfant/ CHF 15.- 2ème enfant / gratuit 3ème enfant). La ludothèque propose ainsi un service « social » puisque la somme demandée est à la portée de toutes les bourses, mais aussi un service « écologique » puisqu'il peut éviter l'achat de trop nombreux jeux par chaque privé. C'est donc une vraie richesse pour la communauté.

Le comité de la ludothèque recherche activement des bénévoles qui souhaiteraient s'y investir. Le travail des ludothécaires comporte différentes tâches, telles que la présence aux heures d'ouverture (le mercredi de 15h00 à 18h00 et le vendredi de 15h00 à 18h00) pour le contrôle des jeux et la gestion des prêts, la mise en place des jeux, l'achat des jeux, la gestion comptable ou encore le secrétariat.

Le comité de la ludothèque souligne le fait que s'engager au sein de cette association est une expérience enrichissante qui permet un contact agréable avec toutes les familles de Saint-Imier et des alentours, dans une ambiance chaleureuse.

Les personnes intéressées peuvent s'annoncer par e-mail à l'adresse [info@ludothequesaintimier.ch](mailto:info@ludothequesaintimier.ch) ou par téléphone au 077 456 82 00 pendant les heures d'ouverture. Le site internet donne davantage de renseignements : [www.ludothequesaintimier.ch](http://www.ludothequesaintimier.ch). (cm)

# Bibliothèque de Saint-Imier

## Un programme d'animations culturelles très riche

**L'équipe de la bibliothèque régionale de Saint-Imier a concocté un programme d'animations culturelles riche et varié pour l'année 2024. Chaque activité est entièrement gratuite, et ouverte à tous.**

Le lecteur est au centre des préoccupations de la petite équipe de la bibliothèque de Saint-Imier. En effet, le programme 2024 ne manquera pas de satisfaire la soif de lecture de tout-un-chacun, du plus âgé au plus petit. Florilège de quelques activités, qui seront annoncées au fur et à mesure de l'année.

“Né pour lire” est une action de promotion de la lecture pour les tout-petits de 0 à 5 ans. Elle se déroule à 9h45, chaque premier vendredi du mois, sauf en avril et en août.

ApérObibliO réouvre ses portes chaque premier vendredi du mois à 17h30, sauf en avril et en août. Ces rencontres informelles offrent la possibilité de rencontrer des acteurs culturels régionaux et d'entendre des lectures à haute voix des derniers ouvrages marquant que la responsable aura spécialement sélectionnés, tout en prenant l'apéro.

Mercrelivres, le club de lecture dès 7 ans, reprend du service, que ce soit le petit club (7-11 ans) ou le grand club (11 ans et +). Le développement du rayon MANGA de la bibliothèque de Saint-Imier sera un thème récurrent durant l'année, car cette collection offre aux jeunes une porte ouverte sur les livres, le papier, le dessin et la culture japonaise.

Différentes animations auront lieu ponctuellement, qu'il s'agisse de lectures à voix haute, de discussions avec des auteurs autour de thèmes choisis, tels que les nouveaux médias, les contes, ou la rentrée littéraire.

Afin d'être au plus près des désirs de son lectorat, l'équipe de la bibliothèque de Saint-Imier offre la possibilité de lui faire part de ses propositions d'achat de livres.

Toutes les informations détaillées se trouvent sur la page facebook et instagram de la bibliothèque régionale de Saint-Imier (liens sur [www.saint-imier.ch/bibliotheque](http://www.saint-imier.ch/bibliotheque)). (cm)

## Naturalisations

Au terme de la procédure légale, plusieurs personnes se sont vu remettre le passeport rouge à croix blanche : Valerica Miron, Adem Alexandre Ben Aicha, Sohail Hassanzadah, Guilherme Gomes Domingos et Filipe Rafael Estevez Oliveira. Deux étapes essentielles ont jalonné leur demande de naturalisation. Tout d'abord le Conseil municipal de Saint-Imier leur a octroyé le droit de cité communal sur la base, notamment, du rapport d'audition. Puis, la Confédération a mis un point final à la procédure en décidant de les compter parmi ses ressortissants.

Le Conseil municipal souhaite la bienvenue à ces nouveaux concitoyens. (cm)

# Nonagénaire

Le 15 février 2024, Corentin Jeanneret, maire et Yanick Courvoisier, chef du service administration générale et police, se sont rendus à la rue Ancienne Route de Villaret 25 où ils ont eu le plaisir de rencontrer Lotte Heider pour célébrer son 90<sup>ème</sup> anniversaire. Les représentants des autorités imériennes lui ont remis, à cette occasion, la traditionnelle attention destinée aux nonagénaires. (cm)

## Recensement des défibrillateurs



Donnant suite à une interpellation au Conseil de ville, le Département de l'action sociale met sur pied une enquête pour recenser les défibrillateurs présents sur le territoire de Saint-Imier, ainsi que les personnes formées à la réanimation cardiaque.

Le questionnaire s'adresse à tout citoyen et à toutes les entreprises de la Commune. Il peut être complété jusqu'au 29 février 2024.

Merci pour votre participation à cette brève enquête dont les résultats seront présentés lors de la séance du Conseil de ville du 14 mars 2024. (das)

Lien pour le questionnaire : <https://forms.office.com/e/WN8bmEeWyD?origin=lprLink>

Saint-Imier, le 20 février 2024